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https://www.100test.com/kao_ti2020/481/2021_2022__E4_B8_80_E

4_BD_8D_E5_BE_8B_E5_c122_481084.htm 我是一名律师，这

是因为我1997年考取律师资格，1998年正式执业至2004年。我

自称弱势群体是因为一场意外事故在2000年11月24日落到我

身上，医院诊断我因从三楼摔到二楼，头部颅骨粉碎性骨折

，而且手术成功率只有百分之四，我奇迹般地存活了！之后

很多人说我必有后福。 现在我一直服用药物来抵御脑外伤后

遗症癫痫，家人一直提醒我要按时服药，因为自己负过伤，

律师业务也提不上去，最重要一点：因为我头部负重伤，唯

一的法律顾问在我住院期间已被我所主任律师抢去，我要想

活得更好就必须先治好病再到大都市发展律师事业。我称弱

群体最重要一点是：原顾问单位给我的法律顾问费远低于给

它现在的法律顾问，我当法律顾问时，只有6000元。换我的

律师每年得到了38000元。我在犹豫，保留还是放弃自己的职

业？世界有这么大，做其它工作也能开心生活。同时我期盼
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